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生きているのになぜ助けられない9.4緊急国民集会 2011/09/05 06:25 

   あきれた朝鮮学校教科書の拉致の記述 
  

  日本当局は拉致問題を極大化、反  

  共和国・反総連を大々的に展開？ 

  
 「2002年9月、朝日平壌宣言発表以後、日本当局は『拉致問題』を極大化し、反共和国・反総連・反朝鮮人騒動を大々的にくり

広げることによって、日本社会には極端な民族排他主義的な雰囲気が作り出されていった。」 
  
 菅前首相は任期最終日に突然「朝鮮高校授業料無償化手続き再開」を文科大臣に指示したが、その朝鮮高校では日本人拉

致事件を上記のように生徒に教えていたことが明らかになった。これは4日、永田町の星陵会館で行われた「生きているのにな

ぜ助けられない９．４緊急国民集会」の参加者に配布されたコピー資料。救う会の西岡力会長が、三浦小太郎氏（北朝鮮帰国者

の生命と人権を守る会代表）から入手した極秘資料だとして説明した。 

   
 参加者に配布された資料から部分スキャンした画像 

  
 氏は、朝鮮高校は日本の学校教育法で言う「各種学校」に当たるが、この時だけ高校とみとめて無償化を要求するなら、現在

は秘密としている教科書くらいは公開すべきで、「秘密結社の地下教育に何で公的資金を投入しなければいけないのか」などと

語り、会場から大きな拍手を集めていた。 
  
 さらに、西岡氏は「寺越武志さんという方は、わざわざ日本から取り寄せた戸籍に、『私は拉致ではありません』と自筆で書いて

日本の外務省に提出している。北朝鮮は拉致した人にこういうことをやらせて開き直っており、二重の意味で許せない」などと語
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り、野田新政権に制裁強化など毅然とした対応を求めた。（ニュース調、ここまで） 
  

 
 会場の星陵会館は会場前から満員、熱気に溢れていた。 

  
 参加された皆さま、お疲れ様でした。ちょうど政権が変わったばかり、北朝鮮が約束を破棄して三周年という節目のタイミングだ

ったこともあり、会場は立ち見も出るほどの満杯の参加者となり気合いが入りました。今回は台風の影響で交通機関が乱れる

中、地方議員のかたも数多く参加してくれました。 
  
 既にこのニュースについては産経新聞がかなり詳しく報道しているのと、岩田真さんが第一部の様子を動画でアップしてくれて

いるので、私は西岡氏の発言に焦点を当ててみました。しかし、率直な感想を言えば、野田首相は拉致問題担当大臣と国家公

安委員長に山岡賢次氏を任命しましたが、これは日本軍に対する重大な挑戦状、おちょくっているのか？というくらいの嫌みな人

事だと思います。 
  

 
 左から山岡賢次拉致問題担当大臣、古屋圭司拉致議連幹事長、 

松原仁拉致議連事務局長、長沢宏明公明党拉致問題対策副委員長 
  

 山岡賢次拉致問題担当大臣にきついヤジも！ 
 下記の動画を見てもらえば判りますが、なんと山岡氏は用意した書面を棒読み、会場から激しいヤジが飛んでいましたが、当

然でしょう。内容も官僚が作成したと思われる通り一遍の無難で内容のないものでした。拉致議連にも入っていない「無縁の人」

ですし、小沢復権を画策していると報道されています。拉致担当大臣が松原仁議員なら多くの人からが歓迎されたのに、野田首

相は党内融和だけで人事を優先されたと非難されても仕方がないでしょう。 
  
  ・ニュース 拉致担当副大臣に松原氏 畑違いの職務と兼務 
  
 以下に、進行表と決議文を収録しましたが、この三つの要求は当然だと思います。三浦小太郎氏は、「日本で出来ることはあ

る、それは朝鮮総連の一斉捜査だ。すでにかなり拉致関連の証拠は消されている可能性はあるが、いろいろな国会議員に工作

したり、資金が流れている疑惑があり、そういうことを明らかにする意味でも大事な課題だ」などと述べ、会場から大きな拍手が寄

せられていました。 
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 左から総合司会櫻井よしこ、飯塚繁雄家族会代表、 

荒木和博特定失踪者問題調査会代表、西岡力救う会会長 
  

 生きているのになぜ助けられない！ 9/4緊急国民集会 進行表 
 平成23年9月4目午後2時から星陵会館  
  
第1部 
開会      櫻井よしこ総合司会、ジャーナリスト 
主催者挨拶  飯塚繁雄家族会代表 
主催者挨拶  古屋圭司拉致議連幹事長、自民党拉致問題対策特命委員会委員長 
挨拶      山岡賢次拉致問題担当大臣 
         松原仁民主党拉致問題対策本部副本部長、拉致議連事務局長 
         長沢広明公明党拉致問題対策副委員長 
         泉田裕彦北朝鮮による拉致被害看を救出する知事の会会長代行、新潟県知事 
         三富佳一拉致問題地方議会全国協議会副会長、新潟県議会議員 
報告      荒木和博特定失踪者問題調査会代表 
報告      三浦小太郎北朝鮮帰国者の生命と人権を守る会代表 
基調報告   西岡カ救う会会長、東京基督教大学教授 
  
第2部 
訴え       横田早紀江、有本明弘・嘉代子、浜本七郎、増元照明・俊子、斎藤文代・市川龍 
         子、横田哲也、本間勝、松本孟、寺越昭男、北野政男、内田三津夫 
決議文朗読 横田哲也家族会事務局次長 
閉会      櫻井よしこ 
  

岩田真さんの動画です 

 
2年間で5人目の拉致担当相は針のムシロ山岡賢次氏 

  

緊急国民集会 決 議 

  
 わが国は平成18年以降、北朝鮮に対しさまざまな制裁をかけてきた。米国も同じ時期、金融制裁を発動した。慌てた北朝鮮は

平成20年8月、人的往来規制やチャーター便の乗り入れ禁止などの制裁緩和を求め、拉致被害者の「調査やり直し」を約束し

た。ところが、約1か月後の9月4日、突然この約束を反故にした。 
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 表向きの理由は日本の首相交代だったが、ライス国務長官とヒル国務次官補が功を焦って北の術中にはまり、金融制裁解除

とテロ支援国指定解除に走ったことが背後にあった。 
  
 それから3年経ち、米国でもライス・ヒル外交は誤りだったとの認識が定着した。3年前は制裁に加わっていなかった韓国も、天

安艦爆沈と延坪島砲撃を理由に厳しい制裁を実施している。その結果、北朝鮮では国家予算とは別枠の金正日の統治資金が

枯渇しはじめ上層部への配給も満足にできず、社会不安が高まってきた。制裁は確実に金正日政権を追い込みつつある。 
  
 北朝鮮が「調査やり直し」の約束を一方的に反故にしてから本日9月4日で満3年になる。私たちの強い怒りの声を受けて、今

年6月の拉致問題対策本部会合で当時の菅直人首相は、「9月を過ぎても約束を履行しないなら追加制裁を検討せよ」と指示し

た。けれども菅首相はそれを実現することなく退任しただけでなく、私たちが反対している朝鮮学校への支援手続き再開を退任

前日にどさくさまぎれに決めるという許し難い行為に出た。 
  
 新しい野田佳彦政権が発足した今こそ、全被害者を取り戻すというわが国の強い意思を発信する良い機会だ。私たちは政府に

次のことを強く求める。9月末までに以下の要求が実現しない場合、座り込みも辞さない姿勢で被害者救出のために闘う覚悟で

ある。 
  
1. 野田佳彦新首相は、北朝鮮に対しすべての拉致被害者をすぐに返せ、という強いメッセージ 
 を自らの言葉で発信せよ。 
2. 北朝鮮が「調査やり直し」約束を反故にして3年が過ぎたことを理由に、すべての在日朝鮮人 
 と日本人の北朝鮮往来禁止や、対北朝鮮送金の禁止などの全面制裁を発動せよ。 
3. 朝鮮高校への無償化適用手続きを、拉致問題を理由に停止せよ。 
  
 平成23年9月4日 
  
 「政府は北朝鮮に『調査やり直し』約束の履行を強く迫れ！９／４緊急国民集会」 
 参加者一同 

  

 
生きているのになぜ助けられない！西岡力氏 

  

いらだちが噴出！ 
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産経新聞9月5日28面の記事部分スキャン画像 

（クリックでネット記事） 
------------------------------------------------------- 

どうなる！？ 

民主党と日本の政治 

 
【討論！】[桜H23/9/3]  その1 その2 その3 
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---------------------------------------------------- 

NHKも悪質だ！ 

 
NHKの「人肉食った日本兵」表現に捏造疑惑 NHKは否定 

週刊ポスト9/16.23日号P159-P161 
（クリックでネット記事） 

----------------------------------------------------- 

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   
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タグ： 生きているのになぜ助けられない9.4緊急国民集会  家族会  救う会  拉致議連  山岡賢次  古屋圭司  松原仁  長沢

宏明  櫻井よしこ  飯塚繁雄  荒木和博  西岡力  全面制裁発動  朝鮮高校  無償化適用停止   

  

 

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(50) 

コメント(50) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/09/05 06:35Commented by 花うさぎ さん 

・オピニオン【正論】 拓殖大学大学院教授・森本敏  

 
明確な国家観で輪郭ある外交を 

 
 民主党代表選は、相変わらず党内対立が目立ち、失望を禁じ得ないものではあった

が、ともかくも新政権が誕生した。同党政権の２年、外交・安全保障政策で一貫した理念・

方針を示せず、経済政策でも有効な手を打てないまま、株価の下落と円高の進行、さら

には企業の海外脱出が止まらない。国力の低下覆うべくもない日本を尻目に、周辺諸国

は経済・政治・安保の各分野で攻勢に出ている。 

 
 ≪民主は意見対立体質改善せよ≫ 

 
 そんな日本の威信回復には、強力で安定した政治的指導力が必要であることは論をま

たない。民主党はしかし、党内の意見が食い違いすぎて、足の引っ張り合いも激しく、政

策論議を重ねての意見集約すらできていない。政策決定過程も不透明で、首相が突然、

政策めいたことを言い出したり、党内部と官僚の間で政策の調整ができずに混乱を来し

たりしている。 

 
 民主党は、新しい指導者が選ばれたのを機に、この体質を何としても改善しなければな

らない。 

 
 従って、新政権にまず求められるのは民主党内に存在する多様な意見をまとめ、政策

実行に向けて求心力を付けることである。そのうえで、野党との閣外協力に柔軟に対応

することだ。連立が困難であるなら、閣外協力という形の超党派的対応でもやむを得な

い。 

 
 その最大の条件が、協力すべき政策課題の共有であることは言うまでもない。復興・復

旧の財源、環太平洋戦略的経済連携協定（ＴＰＰ）参加、普天間移設など、国論が割れる

重要課題を、ねじれ国会を克服して与野党協力の下で片づけていかなければならない。

（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110905/plc11090502540000-n1.
htm 
 
・まさにその通りですが…  

 

2011/09/05 07:27Commented by 花うさぎ さん 

 
・ニュース２ 震災後の信頼度、「自衛隊」上昇、「政府」低下 
感謝したい外国は、米国・台湾が上位 

 
 東日本大震災後から3ヵ月後に行われた意識調査。信頼・感謝する組織は「自衛隊」、

国では「米国」と「台湾」という結果にに。 

 
NTTデータスミスは、東日本大震災の発生から3ヵ月後の2011年6月24日～28日に、

自社インターネット パネルモニター（ｓＭｏｎｉ：エスモニ）を使用し、「東日本大震災後の生

活者の意識調査」を実施した。全国の20～69才の男女、計1000人が調査対象で、質問
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は複数回答式である。 

 
 震災発生後、政府、機関など様々な組織や個人の中で、信頼度が最も高かったのは7
2％の「自衛隊」。昨年9月に行った同様の質問結果と比較すると、「自衛隊」「日本国民

全般」については信頼度が大幅に上昇し、「日本国政府」については低下が認められた。 

 
 震災後の対応・支援について、「好感がもてる」と評価が高かったのは「自衛隊」が8
3％、「芸能人、スポーツ選手などの著名人」が64％、「国内の企業」61％、「NGO、NPO
などのボランティア団体」60％の順。逆に「東京電力」「国・政府」の対応・支援について

は、「好感がもてない」と回答した人が8割強を記録した。 
 
 震災後の諸外国の対応に対し感謝したい国では、51％が「アメリカ合衆国」、41％が

「台湾」と答えた。次いで「フランス」「韓国」「ニュージーランド」が約25％を記録した。この

ほか数十ヵ国が支援・援助に感謝したい国として挙げられている。（後略） 

 
http://moneyzine.jp/article/detail/199035/ 
 
・おいおい、何で韓国が入るの？騙されているよ～(^^；。  

2011/09/05 07:31Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド <歴史・公民> 東京塾・第十五回研修会 
<日中歴史検証・第三弾> ～黄文雄 語る 『満洲事変の正当性と満州国の意義』 
 
日時 平成23年9月10日（土）  
    研修会 13時00分～17時00分 懇親会 17時30分～19時30分 
場所 豊島区医師会館 http://www.tsm.tokyo.med.or.jp/ 
 
内容 
《研修会連続講座》 
 「聖徳太子七か寺」 ～『丁未の変』を巡る仏教伝来の諸様相 3～ 
   石川陽子（日本の伝統と文化を語る集い） 

 
《講演1》 
・『大東亜戦争はルーズベルトの錯覚から始まった』（近刊書より） 
   杉本幹夫（自由主義史観研究会理事） 
・大東亜戦争について考える－アメリカは何故日本を叩き潰そうとしたのか。 
   石部勝彦（自由主義史観研究会会員・元高校教員） 
・大東亜戦争歴史認識相克によるディベート 
   杉本幹夫、石部勝彦 
   コーディネーター：石原隆夫（「つくる会」東京支部副支部長） 
《講演2》 
日中歴史検証・第三弾 
「『満洲事変の正当性と満州国の意義』 ～傀儡国家論、日本侵略論の嘘っぱちを暴く～」 
   黄文雄（評論家） 

 
司会：荒木紫帆（つくる会） 
会費 研修会 1,000円 （予約優先・先着90名まで） 
    懇親会 3,500円 （30名予約制・同会場にて） 
主催 日本の伝統と文化を語る集い 
企画・運営  「新しい歴史教科書をつくる会」東京支部 
企画・運営 TEL 080-6722-5670 FAX 03-3660-5672 MAIL simazaki@rond
o.plala.or.jp （島﨑  

 

2011/09/05 08:14Commented by pioneer48 さん 

お早うございます。 

 
北朝鮮の教科書と言い、震災時の韓国に対するメディアの伝え方と言い、 

 
田母神さんの言う情報戦争に日本は負けっぱなしです。 

 
我々のように認識していない国民の多さが韓国を４位にしたのでしょう。  
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2011/09/05 08:34Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
昨日、9月4日テレビは新閣僚の宣伝場と化した。 

野田政権の期待率も高く、順風満帆と思われた。 
ただ、国会開会の日程は遅く、野田新米首相の所信表明が 
聞けず真に残念である。 
この国難に際し、組閣から国会開会まで旬日を減る事態に 
首相のやる気度に疑念が生じる次第である。 
その理由に答弁のため勉強しなければ、と聞くと税金を支払う 
側としては何も準備していないのかと人間性に疑問が湧く次第 
である。所信表明も無しに個人的見解で数日も国政を運用され 
ては大いに迷惑である。 
野田首相の人間性に信頼の比率が多かった事は政権運営に 
寄与する事で喜ばしい。ただ、見る所では、マスコミ表出に 
朝知恵が見え、さもしい人格が透けて見える。 
政策面では経団連の米倉氏に大層気に入られた様子だが、 
立場を異にする物からは、お目出たい限りである。 
信任を受ける前に首相よろしく挨拶回りとは組閣の合間でも、 
あるまいに、その行動は何様のつもりか、神経を疑う。 
野田首相の前途に危惧の念を覚える。 
本当に、短命ですぐさま壊滅して欲しいと日々思う。 
野豚首相とは言い得て、妙である。 
少なくとも菅を越えないように、淡い希望を抱くばかりである。 
菅政権の無政府、政治空白をまねしない事を願う。 

 
 
 

 

2011/09/05 09:13

Commented by katachi さん 

鮮人は、世代を重ねずに早く半島に帰るべきで、日本に根を降ろさなくて良

い。 
反目しあう民族が、しかも密入国で日本に来た来歴を見れば、はなはだ迷惑

な話しである。 
在日特権を与えた日本も当時左翼の強い時代に歴史を捻じ曲げた解釈で日本国民を騙

した行為は、犯罪である。 
結局このような間違った実績の上に居る在日鮮人は、真実の歴史が有る以上くすぶり続

ける事になる。 
解決の道は、歴史の清算として歴史の真実を明らかにして半島へ戻る事である。戻って

半島の一本化を目指すのが使命ではないのか？何故日本で胡坐をかいて偉そうな事を

言っているのか？ 
在日が居候する限り歴史の真実は、在日の居候を拒絶するだろう。  

 

2011/09/05 09:28Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん おはようございます。 
 
>田母神さんの言う情報戦争に日本は負けっぱなしです。 
 
悔しいですね～。 

 
>我々のように認識していない国民の多さが韓国を４位にしたのでしょう。 
 
マスコミの異常な報道と政府の対応は非難されてしかるべきですね。 

 

2011/09/05 09:30Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
>所信表明も無しに個人的見解で数日も国政を運用され 
>ては大いに迷惑である。 
 
御意。これも異常ですよ。 
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>菅政権の無政府、政治空白をまねしない事を願う。 
 
信じたい気持ちはあるけど、極めて危ないと逆に私は思っています。  

2011/09/05 09:32

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 

>在日特権を与えた日本も当時左翼の強い時代に歴史を捻じ曲げた解釈で日本国民を

騙した行為は、犯罪である。 

 
そうなんですよ。声の大きさに妥協を重ねてきた結果が今現在の日本です。 

 
>在日が居候する限り歴史の真実は、在日の居候を拒絶するだろう。 
 
はやくお帰り頂いて縁を切りたいですよ。 

 

2011/09/05 10:43Commented by katachi さん 

ニコニコを見ていたら、街宣で「在日集団ストーカー」を話題にしていましたが、巷で全く聞

きませんが、全国的に被害があるようです。 
当然犯人が鮮人である場合マスメディアはスルーです。 
だから気付いた人がネットで広報するしかありません。 
「在日集団ストーカー」で検索すれば出てきます。私も今見ているところです。 
何かとお騒がせな在日は、迷惑以外何者でもない民族です。 
是は、絶対に歴史に基づいて在日の戦後の真実の実相を明らかにし、日本から去っても

らうことが最も平和的な解決策だと考える。 
密入国で上陸した彼等が左翼と結託して不正な富を収奪し、日本での権力浸透に使うな

ど創価をはじめ鮮人集団の力を自民時代から野放しにしてきた結果が、現在のような日

鮮民主党のような変な政党が出来上がった結果です。 
数十年をかけてこのような醜悪な組織に膨張した結果、フジに見るような迎合放送局・ス

ポンサーなど奇態を晒すようになった。フジに限らずNHK/他の民放も同様であろう。 
まともなマスメディアは、一社も存在しないと見て良い。 
未だフジ系列の産経ぐらいか？フジ産経グループって紛らわしい。 

 

2011/09/05 11:02Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>ニコニコを見ていたら、街宣で「在日集団ストーカー」を話題にしていましたが、巷で全く

聞きませんが、全国的に被害があるようです。 

 
似たケースかも知れませんが、創価学会の電磁波攻撃と闘っている素敵なママさん一家

とはデモで時々お目にかかります。 

 
ちょっと私は判らないのですが、同じような事なのかも知れませんね。 

 
>まともなマスメディアは、一社も存在しないと見て良い。 
 
だからここまで日本は劣化したのですね。本当に瀬戸際でしょう。  

 

2011/09/05 11:25Commented by yohkan さん 

 
わが同胞が拉致されている。ご家族が泣いて暮らしている。われわれもっともっと怒り狂

っていい。って云うか。怒り狂って、拉致被害者奪還の気運を盛り上げるべきなのです。

政府の悪巧みもあるけれど、「国民の無関心」が被害者とご家族を苦しめています。 

 
国民が一丸となって戦う姿勢を示したら、北朝鮮如きチンピラ国家は屁でもないのです。

武力で圧倒し、核攻撃を示唆して恫喝すべきです。拉致被害者を奪還せねば、誉れある

日本国家の恥です。わが国を挑発したら、どういう結末が待っているか、豚金に分からせ

る必要があります。  

 

2011/09/05 12:53Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
今日のエントリーとは直接関係がないのですが、台風12号で紀伊半島を中心に大きな被

 

10生きているのになぜ助けられない9.4緊急国民集会：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2430529/



害が出ています。 
先ほど、12時のNHKニュースを見ていたのですが、被災地の映像ばかりで、肝心の政府

の動きが出てきたのは放送から20分後。しかも、具体的な対策は何もなし‥ 
 
地震と異なり、台風の場合、ある程度、事前の対策で被害を防ぐことができると思いま

す。先日、アメリカでは東海岸にハリケーンが接近した際、オバマ大統領自身が国民に注

意を喚起しています。 

 
今回、週末と重なったこともあるのでしょうが、政府は国民の安全に全く関心がないように

見えてしまいます。事前の警告もなし、被害が発生してからの対策も後手後手‥また政

府による人災のような気がしてなりません。  

2011/09/05 12:59

Commented by しばりょう さん 

いつも、愛国運動ありがとうございます。 

 
産経の世論調査 内閣支持率 59,9％ 政党支持率 自民が上回る。 

 
まあ、まっしな、結果ですね。 

 
支持すると答えた人に聞いてみたい、拉致担当 山岡氏 仕事すると 

 
思いましす。 

 
防衛大臣 なんたら氏 ど素人自負で日本守れますか。 

 
すべて、検証すれば、誰の 何を支持するのか さっぱりわかりません。 

 
自民党支持者が、半数支持とは、 本当に政治に関心も、知識もないのでしょう。 

 
菅内閣支持率18％ヨリ、ハルカニ ひどい左翼革命内閣です。 
 
そろそろ、目覚めてよ そこのおっさん、おばたん。  

 

2011/09/05 13:24Commented by tuwano さん 

花うさぎさんこんにちは 
いつも大切な情報をありがとうございます。 

 
拉致担当大臣が山岡だなんて最悪です。 
民主党は、8月24日に拉致問題「最終的には政治決断」などと分科会とやらが、恐ろしい

事を言っておりましたが、この拉致担当大臣山岡は、ただ単に小沢一派から野田氏が配

慮したとは思えません。 
「政治決断」とやらが、山岡拉致担当大臣の布石だとしたら、野田氏は、恐ろしい人間で

す。 
花うさぎさんがＵＰして下さった山岡の棒読みの挨拶を聞いてこんな人間が国会議員であ

ることも許せないと改めて思いました。 
山岡は、挨拶の終わりの方で「拉致問題の解決なくして日朝国交正常化はありません」と

言いました。私は、この男のこの言葉が頭に残って腹が立って腹が立ってたまりません。 
それと、桜井さんが野次を静止し、山岡に期待の拍手を求めていましたが、尊敬する桜井

さんですが、納得行きませんでした。 
途中で退席するような、担当大臣に拍手など必要ないと思います。 
西村眞悟さんに登壇して頂き山岡に一喝して頂きたかったです。  

 

2011/09/05 13:37Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
昨日はお疲れ様でした。 
そもそも「マルチ」山岡氏が閣僚入りなど相当疑問ですが、民主党政権は誰が総理になっ

ても疑問と矛盾だらけですね。総選挙がいつ行われるのか待たれます、それまでに民主

党がもっと弱体化する＝支持基盤を失う必要がありますが。 
朝鮮学校の教科書も、やはりというか「シャベツニダ」だらけですね。 
当の半島の人々が、日本人を「シャベツ」しているのでは、と思えて仕方ありませんが。 
yohkanさんのコメントに「国民の無関心」とありますが、まさに 
           

 

11生きているのになぜ助けられない9.4緊急国民集会：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2430529/



          「国民の無関心が一番、民主党」 

 
これに尽きるのではと思われます＞＜ 

 
ところでyohkanさんといえばイラストですが、今日のも実に面白い☆保健室のポスター

風なのが目を惹きますね。  

2011/09/05 15:20

Commented by すずめめだか さん 

この山岡って、姓を変えた点に於いて私の中では日本人じゃありません。 
普通は自分が名乗っている姓を変えるのは自己の犯罪を隠す為でしょう。 
養子に入って姓が変わるまでは良しとしてもそこから養子先の姓を変えるなど

養家への裏切りです。 

 
こんな自己中の輩が他人のために働くとは思えません。 

 
そしてこんな人物を選んだ野田さんは信用度ゼロ。 
あれと同じように、「自衛隊員の息子の俺が日本のトップになったぞ」と鼻たかだかで、庶

民派仮面を付け腹の中は日本解体三点セットをもくろんでいそうです。 

 

2011/09/05 15:43Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。  
 
>国民の無関心」が被害者とご家族を苦しめています。 
 
事件が表面化したときは本当に凄かったのですが、硬直状態が長く続いている間に現在

のようなことになってしまいました。 

 
>わが国を挑発したら、どういう結末が待っているか、豚金に分からせる必要があります。

 
私は一貫して武力行使してでも奪還と考えてきたのですが、実は極めて少数派なんです

ね。金正日の長男が成田で見つかったときは大チャンスだったのに、田中真紀子が調べ

もせずにファーストクラスで送り届けてしまいました(^^；。 
 
逮捕拘束して拉致被害者と交換交渉すればよかったと、後に西村慎吾氏が書いてまし

た。 

 

2011/09/05 15:44Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 
>アメリカでは東海岸にハリケーンが接近した際、オバマ大統領自身が国民に注意を喚

起しています。 

 
これと比較すると、野田政権の危機感のなさがよく分かりますね。 

 
>また政府による人災のような気がしてなりません。 
 
私もその印象を共有します。 

 

2011/09/05 15:47Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>まあ、まっしな、結果ですね。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>そろそろ、目覚めてよ そこのおっさん、おばたん。 
 
フジの小倉が野田政権を暖かく見守ろうといってます。ダメだこりゃあ、ですね。 

 

2011/09/05 15:50Commented by 花うさぎ さん 

To tuwanoさん こんにちは。 
 
>拉致担当大臣が山岡だなんて最悪です。 
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喫煙所で家族会の飯塚さんと話したのですが、落胆の表情でしたね。 

 
＞私は、この男のこの言葉が頭に残って腹が立って腹が立ってたまりません。 

 
この男は腹黒いですよ。 

 
>それと、桜井さんが野次を静止し、山岡に期待の拍手を求めていましたが、尊敬する桜

井さんですが、納得行きませんでした。 

 
私は拍手はしませんでした。 

 
>西村眞悟さんに登壇して頂き山岡に一喝して頂きたかったです。 
 
最近、出てこられないので緊張感が今ひとつ足りません。 

2011/09/05 15:52

Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 

>民主党政権は誰が総理になっても疑問と矛盾だらけですね。 
 
党の体質が反日だからですね。 

 
>当の半島の人々が、日本人を「シャベツ」しているのでは、と思えて仕方ありませんが。 
 
これが真実です。 

 
>これに尽きるのではと思われます＞＜ 
 
御意！ 

 
>保健室のポスター風なのが目を惹きますね。 
 
新機軸といった印象ですね。 

 

2011/09/05 15:57Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
>普通は自分が名乗っている姓を変えるのは自己の犯罪を隠す為でしょう。 
 
旧姓はは金子賢治ですね。怪しさ一杯の男です。 

 
>養子に入って姓が変わるまでは良しとしてもそこから養子先の姓を変えるなど養家への

裏切りです。 

 
これは信じられないです。あまり聞かないケースでしょう。 

 
>庶民派仮面を付け腹の中は日本解体三点セットをもくろんでいそうです。 
 
普通、庶民派で保守、ときくと安心しますから、逆に危険ですね。  

 

2011/09/05 16:14Commented by nokotan さん 

こんにちは 

 
この国はすでに在日に乗っ取られたのでしょうか？韓国は日本のお寺から仏像を盗んで

恥知らずにも国宝に指定したり、竹島を領土化し、その上対馬も狙っています。北朝鮮に

は国民が拉致される。こんなことになったのは、在日や成りすまし勢力に騙されてきたか

らです。自民党は彼らの横暴をそれなりに制御してきましたが、民主党議員は日本人じゃ

ないので制御する気がありません。最近は日本解体法案を通される前にクーデターを起

こして彼らをマスゴミごと排除するしかないのじゃないかと思います。 

 
梨恵華さんのブログで 
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小渕恵三さんが凄い愛国者でいい仕事をされたという事を教えてもらいました。 

http://twinklestars.air-nifty.com/sorausa/2011/09/post-b7d6.html 
 
愛国者はおかしな亡くなりかたをされることが多いです？  

2011/09/05 16:53

Commented by 花うさぎ さん 

・お知らせ 

 
NHKの「人肉食った日本兵」表現に捏造疑惑 NHKは否定 
 
上記週刊ポストの画像とテキストへのリンクを追加で貼りました。  

 

2011/09/05 17:23Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・お知らせ 
> 
>NHKの「人肉食った日本兵」表現に捏造疑惑 NHKは否定 
> 
>上記週刊ポストの画像とテキストへのリンクを追加で貼りました。 
 
本当にに、酷いですね。捏造してまでやるか、中国で起こってる真実を 伝えろと言いた

いです。胎児の話とか、シルクロードでの、核実験の話とか、日本に飛来する黄砂に、放

射能入っていないかとか、日本の放送局だろ、ほんま 沖縄、尖閣とられても、喜んだ報

道するんじゃないでしょうか。NHK解体NHK解体NHK解体NHK解体。  

 

2011/09/05 19:28Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんばんは。 
 
>最近は日本解体法案を通される前にクーデターを起こして彼らをマスゴミごと排除する

しかないのじゃないかと思います。 

 
はい。私もそう思いますし、イザというときは突撃するつもりですよ。 

 
>愛国者はおかしな亡くなりかたをされることが多いです？ 
 
情報感謝です。中川昭一氏を思い浮かべました。 

 

2011/09/05 19:32Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おんばんは。 
 
>本当にに、酷いですね。捏造してまでやるか、中国で起こってる真実を 伝えろと言いた

いです。 

 
御意！ 

 
NHkの戦争ものは、新し資料を恣意的に取り上げて「日本が悪かった」というのが毎度の

パターンです。 

 
戦争は相手があって出来るものですが、絶対に相手の情報は伝えない、のがNHk史観

です。 

 

2011/09/05 20:11Commented by higeoyaji さん 

＞イザというときは突撃するつもりですよ。 

 
万七 ; フッフッフ。 銭形の～。 聞いたぜ！！ 大船に乗ったつもりでいてくんな。 
 

 

2011/09/05 20:33Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんばんは。 

 
昨日の詳細、ご披露いただきましてありがとうございます。 
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山岡賢次、さぞかし肩身の狭い思いだったでしょう^^ 
Wikiで見てみたのですが、渡辺／金子→藤野→山岡と都合４回も姓を変えているよう

で、多重債務者の戸籍飛ばしと同じような…、後ろめたさの塊のような奴ですね。おそらく

それぞれの姓ごとに色々と悪さをしていたのでしょう。 
政権内に入ったことで有頂天、頭に血が上って横暴の限り…をやらかすのではないかと

『期待？』することもありますが。 
コレが拉致担当ということは、残念ながら後退はあっても前進は望めないという悲観的な

状況です。ご家族関係者のお気持ちを察するに余りあります。 

 
事務引継ぎに際して、前任者でカンの最後っ屁の朝鮮学校補助に反対批判した中野寛

成氏が「7ヶ月の在任で何も進まずご家族に申し訳ない」といかにも民社党出身議員らし

いお詫びを述べているのと比較にすらなりません。 

 
ところで泥鰌政権、文科政務官にバリバリの日教組あがりを充てたそうですし、財政金融

委員長に怪江田、そして外務委員長が田中真紀子だそうです。自らが増税派ゆえお払い

箱となった与謝野馨は会派からも追い出し、そのくせ頭数確保に不可欠な浜田和幸は外

務政務官に残すなど、堅実を装う泥鰌野狸、腹黒さはかなりのものです。あのブサイク面

の下にはどのような顔があるのでしょうか。 

 

2011/09/05 21:39

Commented by deliciousicecoffee さん 

拉致事件の解決は、日本の核武装と在日朝鮮人への厳しい制裁が最善策で

す。 
「拉致した日本人を全員返さなければ、日本は核武装して、在日朝鮮人を全員

国外追放する」と言えば、おそらく北朝鮮は拉致被害者を返さざるを得ない状況に追い込

まれると予想しています。 

 
山岡賢次には絶対にできません。 

 

2011/09/05 22:27

Commented by しばりょう さん 

花うさぎ様 

 
野田は、日教組を取り込み 凄い 極左政権になりました。 

 
ここまでやること 怒り心頭、自民党も、戦うしかないでしょう。 

 
我々は、断固支持します。 

 
小宮山の馬鹿がほざきました。 

 
タバコ 700円だそうです。 
 
私はタバコ吸いませんが、税金上げるより 景気回復でしょう。 

 
健康のためなら ＪＴは、廃業しろ。 

 
民間に任せろ。財務大臣の時、何をしたのだろう、超円高 

 
超デフレ、国民の悲鳴が聞こえないのか。 

 
 
 

 

2011/09/05 23:20

Commented by 真 さん 

花うさぎさん、こんばんは。 

 
動画紹介本当にありがとうございます。 

第２部動画９本あがりました。 
ぜひご覧ください。（チャンネルURLでの掲載ご容赦下さい。） 
http://www.youtube.com/user/shinn0802?feature=mhee#g/u 
 
それにしても元祖売国・NHKもやってくれます。 
１０日のNHK抗議集会に向けての燃料投下になりましたね。  
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2011/09/06 00:03Commented by kenzo1348 さん 

こんばんは。 

 
民主党という得体の知れぬ集団に属するヒトモドキ共が、例外なくバカでアホで愚か者で

間抜けであるにも拘らず、一人残らず日本解体・日本壊国を目論む売国奴であることは

今や誰の目にも明らか。 

 
「誰の目にも」と言っても未だに野ブタが庶民的で誠実で立派な日本国総理になり得る等

と考える（津川雅彦氏曰くの）２/３の眠ったままのバカな日本人は除く。 
 
２/３の半分は多分選挙にさえ行かない。残る半分の内の覚醒可能な日本人を一人でも

多く目覚めさせるのが我々の責務。 

 
９月１６日、１７日、１８日、１９日、２３日と東京、大阪でデモがあるようです。そろそろ本気

出しますかね（＾－＾）。 

 
 
・９月１６日（金）東京花王デモ 集合11:30- 坂本町公園  
・９月１７日（土）フジテレビデモ＠お台場ダブルヘッダー開催決定！ 
・13：00発 本スレフジテレビデモ プロムナード公園発  
・15：30発 住職スレフジ＋二法案デモ 北ふ頭公園 ） 
 
・９月１８日（日）大阪 フジテレビデモ 集合13：30迄 中之島公園（女神像前） 
・９月１９日（月・祝）チャンネル桜フジテレビデモ＋街宣 集合13：45迄 滝の広場 
 ⇒デモ終了後15:00～前回同様フジテレビ本社前街宣  ※19日11時半18日13時に

も街頭演説があります。 
・９月２３日（金・祝）大阪 花王デモ 集合15：00迄 中之島公園（女神像前） 
 
 
１７日の住職主体のデモはフジTV抗議だけではなく、外国人参政権ー、人権擁護法案に

抗議するデモの様で特に注目されます。 

 
http://fijidemo87.wiki.fc2.com/  

 

2011/09/06 05:48Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
野豚政権の組閣状況を見て、ネットにはエネルギーが 
溢れています。フジテレビデモの余波が燃え盛っています。 
野豚政権の賢明さは臨時国会開催を引き伸ばした事でしょうが、 
閣僚の資質を見れば、単なるきやすめにしかなら無いでしょう。 
火種は4人組、一川、山岡、小宮山、安住など取り沙汰されてい 
ますが、隠れた問題閣僚を炙り出すのも真近です。 
私は西村眞悟氏の論議にならい、憲法、防衛、教育に軸足を 
置く事を提唱しますが、野豚政権は復興、増税、経済振興に 
重きを置くようで、その差異に思いを致しております。 
野豚政権は即効性に重きを致していると見ますが、民主党政権の 
反省が足りないと思います。反省の中身は多岐に渡ります。 
二代に渡って傷付いたのは、日本国民の心です。 
国防の理解、参議院選挙の反省、尖閣侵略の対処、 
国家緊急時の国家存立の条件。 
経済を立て直しても危機から逃れる術は有りません。 
国の基本的部分が民主党政権であらわになったと自覚しなければ、 
民主党の失政が理解できた事にはなりません。 
戦後レジームが含包する問題を炙り出したのです。 
西村眞悟氏の言う、憲法９条体制です。解釈によって幾分か 
緩和されていたのが、心無い政治家によって弱点がむき出しに 
なったのです。その政治に対する反省は代表選候補の誰からも 
提案される事は無かった。そこに民主党議員の現実を見ない病弊 
が見えてくる。 
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戦後体制そのものが批判と反省の対象と言うと、野豚政権の 
手には余る状態で、下野せよと言うのは国家の建て直しの 
邪魔をするな、と言う事です。 
国家の存立が確かな物になれば、経済問題はそれほど重要な 
問題にはならない。 

 

2011/09/06 06:15

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  おはよう御座います。 
随分御早いことで びっくりしました。エントリーの画面が違うので 
別のサイトへ来たのかと驚きました。 

 
追伸を続けます。 
国家の危機とは、これまでの民主主義と考えられてきた事が 
案に相違した事です。 
私は、浜岡原発停止、計画停電に至る事項を民主主義の危機と 
理解しています。 
首相が突然言い出した事が、誰も制止できない。 
計画停電をテロだと言うのは、誰も制止できない状況を指します。 
この時、非常事態に陥ったのをマスコミは指摘しなかった。 
通常、戒厳令下にあると考えるべきだが、 
戒厳令そのものを理解しているマスコミは居なかった。 
何んと言う、お花畑でしょう。 
政府も安全保障会議の招集を掛けないなど、不作為が有った。 
危機を危機と感じない大馬鹿者が首相に居ると想定しない 
政治状況が国民の安全を脅かした。当然あるべき処置を 
政府が取らない状況が現出した。 
さすがに自民党議員はこの不用意な処置を指摘したが、 
マスコミは無視した。本来この状況を厳しく批判すべき、 
日本の良心とも言うべきマスコミは日本に存在しなかった。 
彼等は何をしたのか、彼等は群集と同じでうろうろしただけだ。 
国家を建て直し再建するのに、この大馬鹿者を選出した議員では 
出来ないのは明らかである。 
日本の復興は自民党が担うべきである。 
野豚野郎には反省も自覚も無い。 

 
 
 

 

2011/09/06 06:40

Commented by tourokurad さん 

 
追伸。 
日本の憲法や国政に 

戒厳令下の法制が無いのは明らかで、 
稀代の大馬鹿者が国政に当たるなど想定していなかった。 
日本はいい国だ。 
村役人が当番制でやっても問題はなかった。 
ところが、問題を起こしたのは菅という大馬鹿者である。 
本人は未だに自分に非があると思ってもいないだろう。 
かの、阪神大震災の村山氏と比較される事である。 
村山氏には反省するという良心が有った。 
稀代の大馬鹿者は反省しないどころか、隠蔽しようと記録を 
取らない方針をとった。誰かに責任を転嫁しようとした。 
想定外と言ったがすぐに前年に災害対策訓練を実施済みと 
ばれた。 
献金問題で反日、拉致組織とズブズブの関係とばれた。 
拉致組織と民主党ぐるみで関係していた。 
マスコミはこのような好奇心をくすぐるような事例を報道しない。 
国会では再三に渡って、質問された。 

 
併せてみると計画的、組織的に４重、５重の作為で 
未曾有うの国難を招いたのだ。 
その罪は日本国の誰よりも重い。 
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2011/09/06 07:07Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 
>聞いたぜ！！ 大船に乗ったつもりでいてくんな。 
 
おっ、頼りにしてますよ～(^^；。  

 

2011/09/06 07:12Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん おはようございます。 
 
>多重債務者の戸籍飛ばしと同じような…、 
 
うまい表現ですね。やじは想定内ですよ。 

 
＞ご家族関係者のお気持ちを察するに余りあります。 

 
落胆ぶりは明らか、政府に頼っていられないという思いを強くしたことでしょう。 

 
＞堅実を装う泥鰌野狸、腹黒さはかなりのものです。あのブサイク面の下にはどのような

顔があるのでしょうか。 

 
これは財務省の内閣みたいですよ。保守の衣を着た左翼政権は間違いないですが？  

 

2011/09/06 07:13Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん おはようございます。 
 
>拉致事件の解決は、日本の核武装と在日朝鮮人への厳しい制裁が最善策です。 
 
賛成です。 

 
>山岡賢次には絶対にできません。 
 
論外ですね。  

 

2011/09/06 07:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
>野田は、日教組を取り込み 凄い 極左政権になりました。 
 
ひょっとして日教組の招待を知らないのでは？ 

 
>ここまでやること 怒り心頭、自民党も、戦うしかないでしょう。 
 
戦う力が削がれているようにみえますね。 

 
>タバコ 700円だそうです。 
 
頭に来ますね。 

 

2011/09/06 07:17Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん おはようございます。 
 
>ぜひご覧ください。（チャンネルURLでの掲載ご容赦下さい。） 
 
ありがとうございます。 

 
>１０日のNHK抗議集会に向けての燃料投下になりましたね。 
 
少し前に、自衛隊災害派遣のクローズアップ現代でも偏向報道してますし、こちらも確信

犯ですよ。 

 

2011/09/06 07:20Commented by 花うさぎ さん 
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To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>２/３の眠ったままのバカな日本人は除く。 

 
これ、どうにかならないですかね？ 

 
>・９月１７日（土）フジテレビデモ＠お台場ダブルヘッダー開催決定！ 
 
おっ、これ二つになったのですか？ 

 
>１７日の住職主体のデモはフジTV抗議だけではなく、外国人参政権ー、人権擁護法案

に抗議するデモの様で特に注目されます。 

 
情報ありがとうございます。ヤマ場になりましたね。 

 

2011/09/06 07:22

Commented by sakurara さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
日曜日はお疲れ様でした。写真お借りしています。 

 
ところで、松原仁氏が拉致担当副大臣に就いたそうですね。 
集会での山岡氏に対する、みんなの空気と野次が効いたんですかね？♪ 
 
拉致担当副大臣に松原氏 畑違いの職務と兼務（2011.9.6 01:30） 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110906/plc11090601310004-n1.
htm 
 
＞山岡氏は４日、拉致被害者の家族会などによる集会に出席し、被害者家族と面会した

が、家族からは担当相が頻繁に代わることに加え、山岡氏が消費者相などと兼務である

ことを不安視された。 

 
 これを受け、既に松原氏の国交副大臣就任が決まっていたが、野田首相に「副大臣人

事での特別な配慮」を要請したという。ただ、畑違いの国交行政との兼務なだけに業務が

こなせるか疑問視する声もある。 

 
 ５日には、新旧拉致問題担当相の引き継ぎ式が行われた。山岡氏は「何年やられまし

たか」と中野寛成前担当相に質問。担当相が頻繁に交代している現状を認識しているの

か疑わせる発言もあった。中野前担当相は「７カ月半です。私は何をやっても短い。その

分、（拉致被害者の）ご家族には申し訳ない」と答えた。 

 

2011/09/06 07:22

Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 

>野豚政権は即効性に重きを致していると見ますが、民主党政権の 
>反省が足りないと思います。反省の中身は多岐に渡ります。 
 
これなんですよ。これまでを否定せずに認めた上でやるなら、徹底糾弾しかないですね。 

 

2011/09/06 07:40Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>通常、戒厳令下にあると考えるべきだが、 
>戒厳令そのものを理解しているマスコミは居なかった。 
 
その通り。 

 
>野豚野郎には反省も自覚も無い。 
 
さっそく今回の台風対策でミスしましたね。  

 

2011/09/06 07:43Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん  
 
>マスコミはこのような好奇心をくすぐるような事例を報道しない。 
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>国会では再三に渡って、質問された。 
 
これでマスコミの本当の姿がわかりましたね。 

 
>糊塗しようという腹だ。 
>ネットが沈黙しているはずは無かろう。 
 
今度のフジ抗議デモ、フジはマスコミでも或わけで大いに注目です。  

2011/09/06 07:46

Commented by 花うさぎ さん 

To sakuraraさん おはようございます。 
 

>日曜日はお疲れ様でした。写真お借りしています。 
 
sakuraraさんもご苦労様でした。 
 
>集会での山岡氏に対する、みんなの空気と野次が効いたんですかね？♪ 
 
間違いありません。 

 
ただ、一日早く決断して、会場で発表していたらかなり印象が変わったのに、と思います

ね。 

 
もう、松原氏に任せて本人は出てこないでしょう。 

 

 

2011/09/06 16:30Commented by すずめめだか さん 

育鵬社の教科書選択で問題になっている八重山教育委員会へ育鵬社教科書の良さを伝

える電話をいれました。 

 
育鵬社を反対する勢力の圧力がすごいという他地域の話などもネットに出ておりましたの

で、微力とは思いましたが育鵬社教科書を他社と読み比べて 
反対派が言われるような問題ある教科書では無い事を伝えました。 

 
次への土台作りにと思っています。  

 

2011/09/07 15:57Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 
亀レス、すいません(--)。 
 
>育鵬社の教科書選択で問題になっている八重山教育委員会へ育鵬社教科書の良さを

伝える電話をいれました。 

 
おお～本当にありがとうございます。 

 
>微力とは思いましたが育鵬社教科書を他社と読み比べて 
>反対派が言われるような問題ある教科書では無い事を伝えました。 
 
感謝いたします。こうした一人一人の行動の積み重ねが非常に重要なので助かります。 
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